Nicolas Luciano de l'association « Les Jardins de Babeuf » a développé lors d'une conférence à la Maison de la catalanité à Perpignan le lien entre pesticides et maladies chroniques ou cancers. "Ne baissons pas les bras face à l'augmentation des cas de cancers pédiatriques. " Telle est la devise des Jardins de Babeuf qui offrent des paniers de fruits et légumes Bio de leur terrain pour les enfants malades jusqu'à leur rémission. La soirée s'est terminée autour d'un Apéro glyphosate!

## Le Soler

## Les jardins de Babeuf toujours dans l'action solidaire

L'association se mobilise pour les enfants malades.

La semaine pour des alternatives aux pesticides, organisée dans le département par le Collectif pour des alternatives aux pesticides66 et le relais local de Générations futures se termine aujourd'hui samedi 30 mars. L'association des Jardins de Babeuf, dont l'objectif est d'offrir des paniers de fruits et légumes à des familles ayant un enfant atteint de cancer pédiatrique a participé activement à cette semaine en proposant une soirée conférence faisant le lien entre pesticides, maladies chroniques et cancers, présentée par Nicolas Luciano. L'association a également organisé une autre soirée avec



Leur objectif : offrir des paniers de fruits et légumes.

Gilles-Eric Séralini, professeur de biologie moléculaire à l'université de Caen et Jérôme Douzelet, chef cuisinier, qui sont venus parler pesticides, alimentation et maladies. En plus de ces mobilisations, les Jardins de Babeuf sont en pleine effervescence en ce début de printemps. La serre est pleine de jolis plants attendant le moment propice pour être plantés. L'objectif ambitieux à long terme étant de fournir des paniers bios à tous les enfants du département atteint d'un cancer. « Pour l'instant, nous produisions pour quelques familles sur la période de l'été. En 2024, nous mettons en place une production sur l'année et nous essaierons de créer une sorte de partenariat avec des maraîchers pour augmenter le nombre de paniers offerts ».

Avec les enfants atteints de cancers, on comprend que la tâche est immense et que ces bénévoles qui cultivent en dehors de leur temps de travail ont besoin de soutien, qu'ils soient pratiques ou financiers.

**Cyril Gravey** 

> Pour les contacter tél. au 06 27 82 77 58 au sur leur site : lesjardins debab